

9月11日(木)

にじいろで遊ぼう



保育室で遊びました！

0~1歳児のお部屋の様子

片栗粉粘土やセンサーマットを使って感触遊びを楽しみました。普段なかなか触らない片栗粉の感触にびっくりしたり、センサーマットに触って気持ちよさを感じたりしていました。マット山や音の鳴るおもちゃなどもあり、好きな遊びをしながら心地よさそうに過ごしていました。



2~5歳児のお部屋の様子



アイス屋さんごっこやゲーム遊び、園庭遊びなどを行いました。アイス屋さんごっこでは店員さんになりきってオリジナルアイスをつかって友達に渡したり、イスに座って皆でアイスを食べたりするを楽しんでいました。

お楽しみ



ホールでは、滑り台などで体を動かしたりござの上でポットン落としなどを楽しみました。カラー積み木を積み上げるのが盛り上がっていましたよ。最後はパネルシアターの「とんでったバナナ」をみんなで見ました。船長さんがバナナを食べる場面では「あーあ食べられちゃった…」と残念そうにする子や、バナナが好きな子は「ぼくが食べたかった！」と言っている子もいました。

15組33名の参加があり、園児との交流を楽しみました！